
番 号 １

平成２１年６月１０日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員 １番 田 口 寿 宜

平成２１年６ 月１０日

午前１０時４８分受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

発 言 の 要 旨 備 考

○ＮＰＯや各種市民団体との協働について

仙北市においても、ＮＰＯや各種市民団体が多く存在する。様

々な形で活動をしているが、こうした組織の共通している部分は、

あらゆる観点から地域を元気にして行こうという考え方や意識を

持って活動をしている事であると考える。そこで次の事を伺う。

１）市では、諸課題の解決や地域活性化に向け、様々な方策を講じ

ている。これらをクリアする為には、できる部分は、積極的に

ＮＰＯや各種市民団体と協働で取り組むべきと考えるが、市長

の考えを伺う。

２）観光振興において、ＮＰＯや各種市民団体と協働で事業を進め

る事により、様々な効果が生まれるのではと考えるが、市長の

考えを伺う。

○生涯学習について

人と人、地域と地域のつながりを作り出し、仙北市の活性化及

び人づくりや文化の発展、更には市民の融和へと結び付く施策の

一つが生涯学習であるという考えのもと、次の事を伺う。

１）各種教室への参加者が、地域の垣根を越えて参加できる仕組み

づくりが必要と考えるがどうか。



２）文化祭の位置付けをどのように考えているのか。また、一度だ

けでも良いので３地区が一つになって文化祭を開催すること

はできないものか。

３）ゼロ予算事業である出前講座を、生涯学習の一つに取り入れて

みてはどうか。

４）レクレーションから生まれる地域間の融和を目指し、チャレン

ジデーへの参加は考えられないものか。

上記のとおり通告します。



番 号 ２

平成２１年６月１０日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員１３番 田 口 喜 義

平成２１年６月１０日

午前１０時３１分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

発 言 の 要 旨 備 考

◎仙北市の農政について

１．今年度の転作状況について

２．米以外の農畜産物等に市はどのように取り組むのか

○米以外の農業収入の推移

○ＪＡとの協力体制について（栽培・販売）

○起業者推進について（加工施設含む）

３．耕作放棄地、転作作付作物として「菜の花」栽培にて、菜種

油、搾油施設、油カス、廃食油からＢＤＦ（バイオディーゼ

ル燃料） 菜の花で観光に結びつける取り組みについて

◎平成２０年度中に提出した仙北市立病院等改革推進計画に対する

国県の評価について

○改革推進計画の期間は５年間であるが、計画実施状況の点検、

評価、公表はどのように行うのか

上記のとおり通告します。



番 号 ３

平成２１年６月１０日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員２１番 佐 々 木 章

平成２１年６月１０日

午１０時３２分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

発 言 の 要 旨 備 考

１．「現職市長」の市長選への対応について

（イ）選挙日程決定の現時点での出馬、不出馬の考え方は。

（ロ）政策課題として市民に呈示した項目について具体的にどう進

めていこうとするのか。

２．本庁舎建設までの行程について

（イ）市民の合意をどのようにして形成していくのか。

（ロ）条例改正に必要な議会の出席議員の３分の２以上の賛成につ

いては。

３．緊急雇用対策・経済対策について

（イ）３月補正以後の執行実績と効果は。

（ロ）新たな対策予算の執行体制は。

上記のとおり通告します。



番 号 ４

平成２１年６月１０日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員１６番 浅 利 則 夫

平成２１年６月１０日

午前８時３０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

発 言 の 要 旨 備 考

○庁舎整備方針について

○高校二校統合問題について

○会計検査において指摘された旧角館町国保会計について

○医療保険の資格証明書発行について

上記のとおり通告します。



番 号 ５

平成２１年６月１０日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員１２番 真 崎 寿 浩

平成２１年６月１０日

午前１０時４０分 受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

発 言 の 要 旨 備 考

①企業広告の活用について

・充実を図ってはどうか？

市有施設への広告の掲示

市有施設の命名権（ネーミングライツ）

内陸線の駅名の命名権（ネーミングライツ） 等

②住民に対して優しく利便性の高い交通体系とは

・観光で訪れる人と住民との「ふれあい」「交流」が実感でき

る環境整備を

・生活バス路線について、今後の見通しとその対応策は？

③「水」に関して

・上下水道の未普及地への整備は急ぐべきと考えるが、今後の

計画は？

上記のとおり通告します。



番 号 ６

平成２１年６月１０日

仙北市議会議長 佐 藤 峯 夫 様

仙北市議会議員１０番 青 柳 宗五郎

平成２１年６月１０日

午前１０時３０分受領

発 言 通 告 書 発言の種別 一 般 質 問

発 言 の 要 旨 備 考

都市づくりの目標と方針

総合計画平成 18 年～ 27 年度目標指数 定住人口 3 万人、交流

人口 1 千万人とあるが、観光産業を活かした北東北の交流拠点

都市をめざす事ができるのか。

まちづくりの考え方について。

上記のとおり通告します。


